



ENCUENTRO FRATERO 2024
“Carisma misionero en clave de diálogo”

Estimadas familias:

Con gran alegría, les queremos comunicar que el próximo miércoles 08 de mayo tendremos nuestro tradicional Encuentro Fraterno del primer semestre 2024.

Como sabemos, ésta es una actividad en que todo el colegio se moviliza para ir al encuentro de hermanos en situación de vulnerabilidad de diferente índole. Tal como nos propone nuestro PEI: “...Este servicio misionero se traduce en apertura, acompañamiento, búsqueda conjunta y una disponibilidad a caminar junto a las demás personas, tal como lo hace el mismo Dios: desde un amor humilde y sin imposiciones”. (Proyecto Educativo Institucional pág.25)

Cada curso, de 3° básico a IV medio, junto a su profesor jefe y de asignatura, con otros miembros de la comunidad, visitarán diferentes lugares: hogares de adulto mayor, jardines infantiles, hospederías, comedores y/o fundaciones, todos ellos elegidos previamente en atención a etapas del desarrollo de nuestros estudiantes. El detalle de cada encuentro será enviado a través del profesor/a jefe, junto a la colilla de autorización que deben firmar para que sus hijos/as salgan del colegio y participen activamente en esta actividad.

Esperando contar con el apoyo de ustedes, les saluda fraternalmente,

Anamari Güimpert G.

Directora de Formación